

INFORMATION SUR LES TENUES VESTIMENTAIRES - JEAN-PIERRE

Postée par [chris29](#) 24/01/2018

Lors de la dernière livraison des tenues vestimentaires,(dimanche dernier donc),

il a été constaté une anomalie sur les différents maillots ou vestes, à savoir l'absence de languette

à l'extrémité de la fermeture éclair, cette languette facilite grandement l'ouverture ou la fermeture du vêtement en question.

C'est un oubli du fabricant G-Skin, qui s'en est excusé auprès de Jean-Pierre et qui s'est engagé à livrer très rapidement,

(c'est peut-être déjà fait), les fameuses languettes.

Les cyclos, concernés par l'achat de ces vêtements, sont donc invités à se rapprocher auprès de Jean-Pierre, pour récupérer

ces attributs (la pose de ces languettes ne pose aucune difficulté). Merci à tous pour votre compréhension.

PLONEIS CYCLO ROUTE - VELO -PASSION -PLAISIR

http://ploneis-cyclo.franceserv.com/route/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=2125.